



MEDIENINFORMATION

Deizisau, 21. April 2020

Glasfaser für Gewerbegebiet „Ost“ in Deizisau

- Telekom schafft Grundlage für den digitalen Wandel
- Hohe Bandbreiten für rund 190 Betriebe

Die Deutsche Telekom hat mit dem Netzausbau im Gewerbegebiet Ost in Deizisau begonnen. Rund 190 Unternehmen haben nach Abschluss der Arbeiten Ende des Jahres die Möglichkeit, sich an das Gigabit-Hochgeschwindigkeitsnetz der Telekom anschließen zu lassen. Ein Teil der Betriebe hat sich bereits während der Vorvermarktungsphase in den vergangenen Monaten schon für einen schnellen Anschluss entschieden.

Für Deizisaus Bürgermeister Thomas Matrohs ist das keine Überraschung: „Schnelles Internet ist ein zentraler Beitrag zur Zukunftsfähigkeit der Wirtschaft. Glasfaser ist die strukturelle Grundlage dafür, dass die Unternehmen den digitalen Wandel meistern und weiterhin wettbewerbsfähig bleiben können.“

Frank Bothe, Leiter der Technikeniederlassung Südwest der Deutschen Telekom, schlägt in die gleiche Kerbe: „Die Digitalisierung der Wirtschaft ist Chance und Herausforderung zugleich. Die Basis dafür ist eine flächendeckende Breitband-Versorgung. Das wissen wir und verstärken gerade deswegen den Glasfaserausbau in Gewerbegebieten: Im Landkreis Esslingen starten wir in den kommenden Wochen neben Deizisau auch noch in den Gewerbegebieten in Weilheim und Denkendorf mit unserem Glasfaserausbau. Niemand in Deutschland baut mehr als die Deutsche Telekom. Und wir konzentrieren uns nicht auf



Großstädte, sondern sehen den Bedarf in den ländlichen Regionen genauso“, so Bothe weiter.

Das Angebot auf Glasfaser reicht vom asymmetrischen 100 MBit/s-Geschäftskundenanschluss über den symmetrischen 1 GBit/s-Anschluss bis hin zu direkten Übertragungswegen mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 GBit/s. Die Telekom wird dafür im Gewerbegebiet Ost in Deizisau mehr als vier Kilometer Glasfaser verlegen, drei Netzverteiler aufstellen und so die Unternehmensstandorte direkt an das Glasfaser-Netz anbinden. Dabei wird unter anderem das moderne Trenching-Verfahren eingesetzt. Es ist zeitsparend, nachhaltig und kosteneffizient im Ausbau, führt zu kürzeren Bauzeiten und somit zu weniger Belastungen für die Anwohner. Der Ausbau des Gewerbegebietes in Deizisau soll Ende des Jahres abgeschlossen sein.

Die Telekom investiert Jahr für Jahr rund fünf Milliarden Euro und betreibt mit mehr als 500.000 Kilometer das größte Glasfaser-Netz in Europa. Sie setzt alles in den Breitbandausbau und hat 2019 in Deutschland rund 50.000 Kilometer Glasfaser verbaut, unter anderem in 96 Gewerbegebieten.

Der Ausbau in Deizisau ist Ergebnis einer Kooperation der Gigabit Region Stuttgart GmbH mit der Deutschen Telekom. Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes in der gesamten Region. Bis 2025 sollen zudem 99 Prozent der Bevölkerung Mobilfunk (LTE) nutzen können. Außerdem ist geplant, ein leistungsstarkes 5G-Netz zügig aufzubauen. Der Vertrag ist in dieser Dimension deutschlandweit einmalig.

Das Ausbauggebiet umfasst derzeit 175 Kommunen in der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen. Etwa 140.000 Unternehmen sind dort angesiedelt.



Weitere Infos unter:

- Hotline 0800 330 1362 (kostenfrei)
- E-Mail: vollglas@telekom.de
- www.telekom.de/vollglas

Deutsche Telekom

Corporate Communications
Lena Raschke

Tel.: 0228 181 – 49494

E-Mail: medien@telekom.de

Region Stuttgart

Gigabit Region Stuttgart GmbH
Helmuth Haag

Tel.: 0711 400 917-13

E-Mail: helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien

www.telekom.com/fotos

www.twitter.com/deutschetelekom

www.facebook.com/deutschetelekom

www.telekom.com/blog

www.youtube.com/telekomnetz

www.instagram.com/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: [Deutsche Telekom Konzernprofil](#)